



Après six mois de fermeture par précaution sanitaire, la paroisse russe aux Émirats arabes unis a repris la célébration des offices liturgiques

Le 13 septembre 2020, 14^e dimanche après la Pentecôte, mémoire de saint Pierre et sainte Fébronie, une Divine liturgie a été célébrée à l'église Saint-Philippe de Charjah (Émirats arabes unis).

Dès le mois de mars, à la demande des autorités, l'église avait dû interrompre les célébrations liturgiques, en raison de la menace d'expansion de l'épidémie de coronarivus. Pour la première fois, après six mois de « quarantaine », l'archimandrite Alexandre (Zarkechev), recteur de la paroisse, a pu célébrer devant les fidèles. L'office était chanté par la chorale paroissiale.

Des prières pour la fin de l'épidémie et pour la guérison des malades ont été dites pendant l'ecténie instante. Ensuite, le recteur a récité des prières pour la paix en Ukraine et, pendant la litanie des défunts, a prié pour le repos de l'âme du métropolite Isidore (Kiritchenko), récemment décédé des complications ayant fait suite à une infection au coronavirus.

Avant la communion, l'archimandrite Alexandre a procédé à la confession des paroissiens.

A la fin de la liturgie, le prêtre a prononcé une homélie sur l'évangile du jour, et a félicité les paroissiens d'avoir pu participer à ce premier office après six mois.

Les autorités sanitaires ont posé plusieurs conditions à la reprise des offices, notamment des désinfections fréquentes, la vérification de la température des fidèles à l'entrée, le respect de la distance sociale et le port du masque obligatoire. Par ailleurs, ni les enfants, ni les personnes âgées ne sont autorisées à venir à l'église. La confession individuelle est remplacée par une confession générale, le prêtre vient communier les fidèles sans qu'ils quittent leurs places, et les rencontres des paroissiens avant et après le service religieux sont temporairement annulées.

L'église est ouverte le samedi matin et le dimanche matin.

Pour sa réouverture, l'église Saint-Philippe avait subi quelques travaux de rénovation. D'autres travaux sont en prévision, informe le site de la paroisse.